



Ortiz: inversionistas ven baja en calificación crediticia de México

El exgobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz, comentó que los inversionistas esperan un recorte de la calificación crediticia de México, por lo que deberían estar atento a las perspectivas económicas en torno al país.

De acuerdo con información de la agencia *Bloomberg*, el también presidente de las divisiones de México y América Latina de Grupo BTG Pactual, señaló que en los próximos meses podría degradarse la calificación soberana del país y destacó que los fondos negociados en Bolsa y la prima de riesgo país ya reflejan una rebaja en los precios, y no habrá un efecto adicional si se materializa.

En Buenos Aires, donde asiste a la reunión, refirió que si las perspectivas de México son mejoradas a neutral, el mercado vería eso como una señal positiva.

Cabe recordar que Fitch, Standard & Poor's, Moody's y HR Ratings actualmente tienen en perspectiva 'negativa' a México, debido a la incertidumbre en el entorno externo y el crecimiento de la deuda pública, lo cual implica que podrían bajar la nota crediticia en los siguientes meses.